

Rebland *Kurier*

12.01.2022



Förderung für Bauverein-Konzept

Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer (links) freut sich über die Bewilligung von 610.000 Euro Förderung durch das Land Baden-Württemberg für das geplante Bauverein-Konzept in der Ortsmitte. Bauverein-Vorstand Jörg Straub (rechts) konnte die guten Nachrichten aus Stuttgart mit der Förderzusage der Gemeinde überbringen. Als fester Bestandteil der Gesamtkonzeption „soziale Ortsmitte“ wird in Gottenheim neben einer Kleinkindgruppe und genossenschaftlichen Wohnungen auch eine Wohngemeinschaft für ältere Menschen mit Unterstützungs- und Versorgungsbedarf entstehen. RK/Foto: zVg